

新年のごあいさつ



新年あけましておめでとうございます。
市民の皆様には清々しい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

感させてくれるものであり、大変喜ばしく思
います。

昨年は、愛知県初の本格的アウトレット
モールである「三井アウトレットパーク 岡崎」

が開業し、また愛知県市町村対抗駅伝競走大会で岡崎市が市の部史上初の4連覇、都市対抗野球大会に岡崎市代表として出場した三菱自動車岡崎硬式野球部が準優勝するなど、本市に注目が集まる一年となりました。さらに、歴史ある建造物で装飾性豊かなデザインが今も残されている六供配水場の配水塔と旧ポンプ室が土木学会選奨土木遺産に登録、また駒

立ぶどう狩り街道が愛知県の「食と花の街道」に認定されるなど、本市の誇る魅力的な資産が改めて評価された一年でもありました。このような明るい話題は本市の魅力と活力を実

立ぶどう狩り街道が愛知県の「食と花の街道」に認定されるなど、本市の誇る魅力的な資産が改めて評価された一年でもありました。このような明るい話題は本市の魅力と活力を実

感させてくれるものであり、大変喜ばしく思
います。

本市は家康公生誕の地として脈々と受け継
がれてきた歴史と文化があり、堅実なものづくりを支える産業、そしてこの1月に合併20周年を迎えた額田地域をはじめとする豊かな自然が息づく、素晴らしいまちです。「歴史と未来が調和するまちづくり」「地域の声を大切にしたまちづくり」を、市民の皆様と共ににより一層力強く推進するため、令和8年度末に造成完了予定の阿知和地区工業団地造成事業、令和9年度にリニューアルオープン予定の「家族が笑顔になれる公園」として天候や季節に左右されない遊具や広場などの整備を進めている南公園、令和11年度に完成予定の「まちと人がつながるおもてなしの玄関口」としての東岡崎駅のリニューアルといった事業を着実に進めてまいります。さらに、阿知和地区工業団地と一体で整備を進める本市初のスマートインターチェンジ、18歳までの子ども医療費（通院）や公立小中学校

の給食費の無償化といった施策にも取り組んでまいります。

そして本年は市制施行110周年という記念すべき節目を迎えます。家康公が主人公で岡崎が舞台の歌舞伎舞踊を市民の手で公演するなどの記念事業を行い、地域が大切に守ってきた私たちの暮らしに息づいている歴史と想いを紡ぎ、未来に向けて新しい時代を拓いてまいりたいと思っています。

このまちに生まれ育った子どもたちが、自らのふるさとに対し、これまで以上の愛情と誇りを持てる、住んで快適・楽しいまち、そんな「夢ある新しい岡崎」の実現に引き続き全力で取り組んでまいります。

本年も、市政への変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、市民の皆様にとりまして、実り多き一年とな

りますことを心からお祈り申し上げます。



新年のごあいさつ

岡崎市長

内 田 宏

年頭のごあいさつ

岡崎市議会議長

荻野秀範

あけましておめでとうございます。
岡崎市議会議長 荻野秀範
新年明けましておめでとうございます。
市民の皆様には健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、本市議会が中核市議会議長会の会長に就任し、全国の議会と連携して地方の切実な声を国に届けることができました。本市の魅力や取組を他市や国に発信することができます、大変意義深い一年となりました。会長職の任期は本年3月までですが、引き続き職責を果たせるよう努めてまいります。

昨年、本宿駅周辺に愛知県内では初めて本格的なアウトレットモールがオープンし、東部地域への人の流れが生まれました。本年春にはJR岡崎駅東口に複合施設が開業し、来年造成が完了予定の阿知和地区工業団地には複数の企業進出も決定しており、本市のまちづくりが動き始めました。今後とも着実に進展されるよう強く要望するものであります。

本年は市制施行110周年にあたり、また岡崎市と旧額田町の合併から20年という節目の年であります。先人があついた歴史と文化を礎に、議会としても核都市であり続けるための有益な事業を選択・推進できるようしっかりと取り組んで

おります。

また、本年は愛知県でアジア・アジアパラ競技大会が開催され、本市も会場となります。

本市を世界へアピールする絶好の機会ですので、議会としても大会の機運がさらに高まりますよう努めてまいります。

さて、昨今、様々なハラスメントが問題となつております。ハラスメントに関する条例を施行する自治体が増えており、市議会においても新たに「ハラスメント対策調査検討特別委員会」を設置し、ハラスメント対策に関する調査、検討を行つてまいります。また、昨年に引き続き「市民病院のあり方検討特別委員会」を設置し、持続可能な地域医療の確立に向けて調査・研究を重ねてまいります。

物価高や少子高齢化、南海トラフ地震をはじめとする自然災害への備えなど、地方自治体を取り巻く課題は山積し、二元代表制の一翼を担う議会としての役割はますます重要なっています。

本年も市議会議員一丸となつて、行政と一体となり、誰もが暮らしやすい社会の実現と市政の発展に向けて、情熱と信念を持って取り組み、市民の信託に応えられるよう、議事機関としての責務を果たしてまいります。

市民の皆様のご健勝とご多幸を心から祈念するとともに、今後ともご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。

